

大切なお客様へ、トッケンの『いま』をお便りします。

# トッケンだより



## 6時だよ!全員集合!



**6月ある日**…茨城県の保育園様に鉄棒・ブランコの納品、設置工事に行ってきました!今回は午後3時までに設置完了しなければならなかったために、営業2名も慣れない現場作業に入りました。早朝6時につくばの現場に全員集合!全5名(男子3名女子2名)で工事を開始!作業の途中で時計を見ると、まだ8時前(・・・;)いつもはまだ出社していない時間だあ～(・・・;)作業は順調に進み、予定より早めの午後3時前に設置完了!お天気にも恵まれ、心地よい疲労感を残し、全員真っ黒になり解散!【営業部 森&後藤でした】

大切なお客様へ、トッケンの『いま』をお便りします。

# ♪ただいま開発進行中♪

## お待たせしました!!

以前トッケン便りで紹介しました、パイプ材を使用した音感遊具の続編です。試行錯誤の上、遂に！プロトタイプ（原型）が完成しちゃいました～（^^）

商品名は♪にじいろチャム♪に決定！白いフレームにカラフルな8色のパイプ、フックにもパイプと同色の木球が付いて、見た目も楽しい遊具に仕上がりました。使い方は付属のバチで叩いてもよし、素手で叩いても涼しい音色が聞こえてきます！

パイプはフックから外す事が出来るので、子供たちがそれぞれを手に持って、思い思いに音色を楽しむ事も出来ます。例えば、フックから外したパイプを



ロープに吊るしてボールを投げる的当て遊びや、ロープを斜めに張ってパイプの高さを変え、ジャンプしてタッチ、成功すると音が鳴るので目標も出来ます。子供たちの自由な発想で遊び方を発見してもらえると嬉しく思います。

企画開発名コンビ 奥村&山田

## 編集後記



ある日、事務所の座席後ろにある窓を開けようとする時、小さな蜂の巣が……(・・;) よ〜く見てみると、2匹の蜂がせっせと巣作りに励んでいます。

はてさて……どうしたものか？最初に発見してから2週間前後経過しましたが、見ためにもあまり大きくなっていないようです。まだ小さいので、もう少し見守っていきたいと思います。(^^) (編集長)